
理事会だより 
令和 6 年 2 月 1日       第 5回理事会     （於 3 階 図書室） 

＜PTA会長の挨拶＞ 

日頃より PTA活動にご協力いただきましてありがとうございます。2024年もどうぞよろし

くお願いします。 

さて、2024 年がスタートして、もう 1 月が終わり 2 月となりました。この時期になると、

あっという間に卒業式！！という印象があります。 

また、元旦に発生した、石川県能登半島地震では、多くの方が犠牲となり、今も避難生活

を余儀なくされている被災地の輪島市、珠洲市、能登町の中学生たちが、学習する場を確保

するため、先月、親元を離れての集団避難が開始されました。精神的にも不安定な状態が続

く中で、中学生たちだけの集団避難生活を選択することは、親子ともども相当な覚悟が必要

だったと思います。心よりお見舞い申し上げます。 

いよいよこの理事会も最後となりました。 

今回は、各委員会の年間をとおしての反省点や新旧合同役員会での引継ぎ、令和 6 年度の

事業計画、PTA総会についてなど、内容は盛りだくさんとなっております。また、令和７年度

に向けた役員の制度も少しずつ変化していこうと考えておりますので、みなさまのご意見、

ご協力のもと、よりよい柳瀬中学校の PTA 活動を展開していきたいと思いますので、ぜひよ

ろしくお願いいたします。 

   

＜学校長挨拶及び学校の近況報告＞   

皆様、こんにちは。最初に、最近の学校の様子について少しご紹介します。 

1 月 18 日、1 年生が東京へ校外学習に出かけました。修学旅行に向けた取り組みの 1 つと

して、チェックポイントを通りながら、班ごとに東京駅に向かい見学をしてきました。慣れ

ない土地で、自分達だけで行動するということで、子供達はとても緊張したようです。帰っ

てきた後の 1年生の顔は、生き生きと輝いていました。 

先週 26 日には、所沢市教育委員会の「学び創造アクティブ PLUS」研究委嘱発表会が行わ

れました。この発表会に所沢市の先生方はもちろん、入間市や八潮市、また神奈川県海老名

市などから約 30名の先生方が来校されました。皆で 2年生の授業を参観した後、熱心な研究

協議が行われました。 

参観したのは、4 人グループでの活動を中心にした数学の授業でした。ご覧になった先生

方からは、子供達から必要な時に的確な発言が出てきたり、教え合ったりと、子供同士で協

力して学ぼうとする雰囲気の感じられる良い授業だったという感想をいただきました。 

さて、2月に入り今年度も大詰めの時期となってきました。 

3年生は今まさに受験シーズン真っ盛りで、先月の 22、23、24日には、多くの私立高校の

入試が行われました。この後 2月 7日から県公立高校の出願、21日は学力検査、22日には実

技や面接と続きます。約 90名の生徒が出願する予定です。 
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コロナはもちろんインフルエンザの流行とも重なる時期です。健康管理に気をつけて、受

験シーズンを乗り切ってほしいと思っています。 

1・2年生は、3年生への感謝の気持ちを込めて、「三年生を送る会」の準備に取り組んでい

ます。2月 29日の三送会で、これまでの準備の成果が見られるのを、今から楽しみにしてい

ます。 

保護者の皆様には、1 年間にわたり柳瀬中学校の教育活動にご理解、ご協力をいただきあ

りがとうございました。特に PTA 役員の皆様にはお忙しい中にもかかわらず、合唱コンクー

ルや体育祭をはじめ、年間を通して数々のお力添えいただきました。心より感謝申し上げま

す。 

 

＜各委員会活動報告と今後の予定＞ 

① 本 部 

12 月 7 日 資源回収反省会（小中合同）  

12 月 12 日 柳瀬中学区推進支部会議出席  

12 月 18 日 家庭教育学級閉講式出席  

12 月 25 日 本部話し合い  

1 月 8 日 第 77 回所沢二十歳のつどい（柳瀬地区）出席  

1 月 8 日 柳瀬地区新年祝賀会出席  

1月 27日 市長と語る会参加  

1月 31日 学校保健委員会出席  
 

② 広報委員会 

特記なし 

 

③ 厚生・校外指導委員会 

1月 24日 青パト実施 

  

④ 各地区 

12 月 11 日 次年度の人員選出、役員選出案内用紙印刷、小中配布願い 

12 月 18 日 委任状回収 

12 月 19 日 委任状確認作業、未提出者連絡 

1 月 各地区次年度役員選出 

2 月 1 日 役員会 

 

 

 



＜各委員会１年間の反省と感想＞ 

① 本部 

今年度、理事会の開催や資源回収、学校行事への協力など、皆さまのご協力のおかげで無事に 1

年を終えることが出来ました。各地区長および専門委員の皆様には様々な場面でのご協力ありが

とうございました。今後も各委員会や PTA 活動を簡略化または省略していくなど、負担の軽減を

図り、活動内容の見直しを進めていく予定です。 

本部も至らない点も有ったかと思いますが、1 年間ありがとうございました。また、理事の皆さ

んの意見を踏まえて、理事会の開催を最小減にできるよう検討中です。 

 

②教養委員会 

・今最小限の活動で一致していたため、負担なく活動できた。 

・お便りの配布方法をメールにするなどすると、活動を減らせ、負担の軽減になる。 

③広報委員会 

・一学期中に先生紹介を発行できた。 

・作業分担ができた。今年の作品もコンクールに出品でき銀賞を受賞できた。 

・広報コンクール担当の人数が少なかった。（二人必要。表彰式に参加できる人を事前に決め

ておくとよい。） 

・行事関係の発行は時間的に難しく断念した。 

④厚生・校外指導委員会 

・青色パトロールは毎回問題なく実施できた。 

⑤地区役員 

・lineのやりとりでうまく回った。（各地区抜粋） 

・役所からの名簿が遅くなり、仕事がつまってしまった。 

・委員会の集まりが多く、出席するための調整が難しかった。 

・来年度の役員を決める際も、委員会の集まる回数がネックで引き受けられない人が多い。 

（メールでやり取り出来ると嬉しい） 

 

 

＜卒業式の受付の協力について＞               

1、2年生の保護者の皆様にお願いしております。 

本部役員・教養委員・厚生郊外委員に卒業式受付のご協力をお願いします。 

     卒業式  3月15日（金）  

     役員集合時間 8：00 

     集合場所   体育館 

     受付開始   8：30～ 

※正装でなくて構いませんが、卒業式にふさわしい服装でお願いします。 

暖かい格好でお越しください。スリッパのご用意をお願いいたします。 

   



＜新旧合同役員会、引継ぎについて＞                

新旧合同役員会 3 月 7 日（木）15 時 15 分～ 

教養委員会・・・被服室（2 階） 

地区長・・・調理室（2 階） 

厚生・校外指導委員会、広報委員会・・・図書室（3階） 

 

※地区委員長、各専門委員長は 15：10 に PTA 室（4 階）に集合してください。 

※新旧役員全員参加となります。地区長は新役員の方へ、各委員長は現役員の方へ、日時と会場 

をお知らせください。変更等ありましたら、後日お知らせいたします。 

※四役決め、新役員への引継ぎをしていただく分科会形式となりますので、地区委員長、各委員

長で進行をお願いいたします。各委員は引継ぎの準備をお願いします。 

※ビブス・腕章等は新役員へ引き継いでください。破損しているものは本部で交換いたします。 

   

＜令和 6年度事業計画について＞         

地区委員長、各委員長は、3月 7日の新旧合同役員会で、 

内容について新委員長と確認の上、来年度の計画案として変更がある場合のみプリントに直

接記入し、本部へ提出してください。 

 

＜PTA総会について＞       

 5月初旬を予定しています。 

総会資料は、メール配信、書面評決となり、各役員は総会への出席はありません。 

 

＜決算報告、事業報告、地区役員候補者名簿の提出＞   

  各地区長、各委員長は、『決算報告書』『令和 5年度委員会事業報告書』『令和 6年度地区委員

候補者名簿』の提出および活動費残金の清算。 

 

＜令和７年度役員改定案について＞ 

 日頃より PTA活動にご協力いただきましてありがとうございます。昨年末、学校と本部にお

いて PTA活動の見直しの話し合いをさせていただきました。 

今回の理事会において、理事の過半数以上の承認が得られましたので、令和 7年度から 

地区ごとの役員選出から学年ごとの役員選出と変更になる予定です。 

 学年ごとの役員となるため、地区長の廃止と新しく資源委員の導入を検討しております。 

ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 変更する理由・柳瀬中学校の 16地区の家庭数の差が多い。 

       ・今後、全体での家庭数（こどもの数）の減少が大きくなると予測される。 

・以前は中学校と地区との体育祭が開催されていたが、今後の開催予定がない。        

・資源回収が地区ごとから、個人搬入のドライブスルー方式に変更している。 

 ※選出日程や方法など、決定次第詳細をお知らせいたします。 


